



PEMERINTAH KOTA MALANG
DINAS PENDIDIKAN
SD NEGERI KESATRIAN 2

KECAMATAN BLIMBING
Jl. Kesatrian Dalam No.60 ☎(0341) 355542 MALANG Kode Pos 65121
E-mail : sdn.kesatrian2@gmail.com

PESAN UNTUK ORANG TUA

Selamat pagi, apa kabar Ayah/Bunda? Semoga Ayah/Bunda senantiasa dalam keadaan sehat. Pada hari ini kita masih melakukan kegiatan pembelajaran dari rumah. Mohon bimbingan Ayah/Bunda untuk mendampingi ananda dalam melakukan aktivitas pembelajaran di rumah.

Ayah/Bunda jangan lupa untuk mengingatkan ananda untuk mematuhi protokol kesehatan dalam melakukan setiap aktivitas dan selalu menjaga kebersihan di lingkungan rumah agar terhindar dari penyebaran virus COVID-19 dan wabah demam berdarah.

SKENARIO PEMBELAJARAN

Kelas : II
Tema : 1. Hidup Rukun
Subtema : 1. Hidup Rukun di Rumah
Semester : I (Ganjil)
Alokasi Waktu : 120 menit

Kompetensi Dasar	Materi
PJOK 3.1 Memahami variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional 4.1 Mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional	Gerak dasar lokomotor pada permainan engklek
Matematika 3.1 Menjelaskan makna bilangan cacah dan menentukan lambangnya berdasarkan nilai tempat dengan menggunakan model konkret serta cara membacanya 4.1 Membaca dan menyajikan bilangan cacah dan lambangnya berdasarkan nilai tempat dengan menggunakan model konkret	Bilangan cacah dan lambangnya

Tujuan Pembelajaran

Peserta didik dapat mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor dalam permainan engklek dan menjelaskan serta menyajikan bilangan cacah dan lambangnya dengan menggunakan benda kongkret (gacoan/kerikil)

Alat/Media

Whatsapp group (WAG) antara guru, orang tua, dan siswa.
Jika anak yang mengoperasikan WA, maka orangtua/wali wajib mendampingi mereka.

Bahan/Materi

Video permainan engklek, kerikil

Penilaian

(1) Keaktifan partisipasi, (2) Refleksi atas pengetahuan yang diperoleh, (3) Voice note, foto, atau video hasil kerja

Anak-anak sudah siap belajar hari ini? Ayo, jangan lupa cuci tangan terlebih dahulu ya dengan sabun pada air mengalir sebelum dan sesudah memulai kegiatan! Nah, kalau sudah cuci tangan, mari kita bersiap memulai pembelajaran hari ini. Mari kita awali dengan membaca doa terlebih dahulu semoga kita selalu sehat dan dan diberikan kemudahan dalam melaksanakan kegiatan belajar hari ini! Mintalah bantuan kepada ayah/bunda untuk mendampingi Ananda selama melakukan kegiatan pembelajaran ya! Jangan lupa ucapkan tolong bila minta bantuan, ucapkan maaf apabila melakukan kesalahan, dan ucapkan terima kasih setelah mendapatkan

Kegiatan 1 (Gerak dasar lokomotor)

Anak-anak pagi ini, kita akan memulai pembelajaran sambil bermain. Yeay!

Permainan yang akan kita lakukan adalah permainan engklek. Permainan engklek ini termasuk permainan tradisional, sudah jarang sekali anak-anak yang memainkannya. padahal permainan ini sangat seru loh!

Siapa yang sudah pernah memainkannya? Bagaimana cara memainkan bermain permainan engklek?

Yuk kita langsung simak saja video tentang permainan engklek ini dengan cara klik link di bawah ini.

https://www.youtube.com/watch?v=s21101m_cqt_Y

Lakukan/praktikan gerak berpindah tempat dengan engklek sesuai dengan aturan bermain engklek. Ajak anggota keluarga untuk bermain engklek bersama supaya lebih seru.

Jangan lupa untuk merekamnya ya..

- *Bagi siswa yang tidak menggunakan smartphone simpan dulu tugasnya, nanti tunjukkan ke Bapak/Ibu guru kalau sudah masuk sekolah kembali.*

Kegiatan 2 (menuliskan bilangan dan lambangnya)

Wah seru ya bermain engklek, badan kita juga menjadi sehat dengan melakukan gerakan-gerakan dalam permainan engklek. Kita juga bisa lebih kompak dengan anggota keluarga di rumah dengan melakukan permainan bersama.

Jika tadi dalam permainan engklek kita bisa menggunakan gacoan berupa pecahan genting atau batu bata, sekarang cobalah untuk mengumpulkan kerikil sesuai dengan soal. Kemudian tuliskan lambang bilangan dari jumlah kerikil tersebut.

Soal:

1. Kumpulkan lima belas kerikil yang ada di sekitarmu.
Lambang bilangan lima belas adalah
2. Carilah 23 batu yang ukurannya lebih besar dari kerikil. Dan tuliskan lambang jumlah batu itu. 23 dibaca . . .
3. Ibu Mila selalu menemani Siti belajar . Umur Ibu Mila adalah 47 tahun. 47 dibaca . . .
4. Hari ini saya bermain engklek dengan kakak. Umur kakak adalah tujuh belas tahun. Lambang bilangan tujuh belas adalah . . .
5. Setelah bermain engklek, kakak membeli tujuh puluh dua kelereng. Lambang bilangan tujuh puluh dua adalah . . .

Tulis di buku tulis kalian dengan rapi dan jangan lupa untuk memfoto hasil kalian kemudian kirim hasilnya kepada Bapak/Ibu guru ya..

